

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 389

Vom **04.10.2016** von **14:16** bis **16:03** Uhr

Sitzungsleitung: **Sebastian Lukas Hauer**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg**

Beschlussbuch: **Cordt von Egidy**

Anwesend:

Alexander Brockmann	Cordt von Egidy	Daniel Korner	Dennis Ochocki
Dino Kussy	Hendrik Klöß	Hendrik Reichenberg	Inessa Azizova
Jasmin Selchow	Julian Hankel	Lena Krieg	Philipp Dittrich
Sebastian L. Hauer			

Abwesend:

Felix Thran (E)	François Hoffmann (E)	Jakob Vogt (E)	Moritz Pfalzgraf (E)
Rico van Endern (E)			

Gäste:

Jan Bierwirth	Marius Möller	Philip Molaes	Tilman Vatteroth
Timo Cramer	Tobias Brennecke		

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Einbruch	4
6	O-Phase	4
7	Newsletter	5
8	Sonstiges	6

14:16 Uhr: Die Sitzung wird eröffnet.

1. ToDos

Beginn des TOPs: **14:18 Uhr**

Protokolle

- 367 V1 (seit 22.03.2016) – noch nicht im Wiki, ist aber fertiggestellt
- 374 V1 (seit 17.05.2016) – noch nicht im Wiki, ist aber fertiggestellt
- 375 V1 (seit 24.05.2016) – noch nicht im Wiki, ist aber fertiggestellt
- 379 V1 (seit 21.06.2016) – „in Arbeit“
- 384 V4 – fertig
- 387 V4 – „in Arbeit“
- 388 V2 – „in Arbeit“

Alt:

- Erste-Hilfe-Kurs nachfragen → auf Eis wegen Klausurstress

Neu:

- Bei Fonic anrufen – Hauer
- Seminarwechsel – Mail beantworten – allgemein

14:21 Uhr: Inessa Azizova verlässt den Raum.

Beschluss:

Der FsR beschließt die Veröffentlichung des Protokolls der Sitzung 384 unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0
Angenommen		
Wahlberechtigte anwesend: 12		

2. Post

Beginn des TOPs: **14:28 Uhr**

- Linux-Magazin – ausgelegt.
- Info International – ausgelegt.
- FifF¹-Kommunikation – ausgelegt.
- 2x VDI²-Nachrichten – eines alt → Müll, anderes ausgelegt.
- Metromagazine
- Flyer der KHG³
- Brief an Nosig Bieber von Fonic – ToDo → anrufen.
- Flyer für die Kräuterekkursion → weggeworfen, da veraltet.
- KIF⁴44,5 in Ilmenau vom 02.-06.11.2016 → wird weitergeleitet.

14:30 Uhr: Inessa Azizova kommt wieder.

Neuer **ToDo**: Bei Fonic anrufen.

1 Forum InformatikerInnen für Frieden und gesellschaftliche Verantwortung e.V.
2 Verein Deutscher Ingenieure
3 Katholische Hochschulgemeinde
4 Konferenz der Informatikfachschaften

3. Mails

Beginn des TOPs: 14:35 Uhr

- Einladung zur FsRK⁵ am 28.09.2016
 - Bereits gelaufen.
- Programm: Tag der offenen Tür an der TU Dortmund
 - Das Hochschulmarketing hat den Programmflyer verschickt und würde sich darüber freuen, wenn wir auf die Veranstaltung hinweisen könnten.
- Fragen zum Proseminar-Wechsel
 - Eine Mail ist noch unbeantwortet. Man solle sie doch bitte beantworten.
- Google an der TU Dortmund: zertifizierte kostenfreie Kurse zu Online-Marketing
 - Vom 17. bis zum 19. Oktober finden im CampusTreff kostenfrei Kurse zum Thema Online-Marketing statt.

Neuer **ToDo**: Mail zum Proseminarwechsel beantworten.

4. Berichte

Beginn des TOPs: 14:37 Uhr

- Cordt:
 - Ist Dennis Casper noch in der QUEST⁶?
 - Nein.
 - Er wird dann aus den Mailinglisten ausgetragen.
- Hendrik K.:
 - Der Kiosk ist wieder aufgeschlossen und soweit auf- und ausgeräumt, dass man ihn wieder offen stehen lassen kann.
- Marius:
 - Nächste Woche ist O-Phase⁷.
- Julian:
 - Sollen wir demnächst eine neue FVV veranlassen?
 - Nächste Sitzung.
- Hauer:
 - Wir haben vier neue hohe Schränke im Möbellager für den Kiosk bestellt. Eventuell passen etwas weniger Kisten hinein als vorher und zwei Schränke passen auf den Platz eines alten Schrankes.
 - Möglicherweise bekommen wir den Kiosk zur nächsten O-Phase wieder offen.

5. Einbruch

Beginn des TOPs: 14:44 Uhr

Vorstellung des TOPs:

Bei uns wurde im FsR⁸-Büro eingebrochen.

Diskussion:

-
- 5 Fachschaftsrätekonferenz
 - 6 Qualitätsverbesserungskommission Informatik
 - 7 Orientierungsphase
 - 8 Fachschaftsrat

- Es sind etwa 2000,00 € Bargeldschaden für die Fachschaft und O-Phase⁹ entstanden.
 - Davon sind etwa 1200,00 € Schaden bei der Fachschaft.
 - Davon sind etwa 800,00 € Schaden bei der O-Phase.
- Wir sollten ab jetzt stärker darauf achten nicht so viel Geld im Büro liegen zu lassen.
- Wir stehen in Kontakt mit dem Versicherungsbeauftragten. Dieser erkundigt sich über die Sachschäden und wir können uns vielleicht etwas über die Versicherung wiederholen.
- Es gibt inzwischen durch ausgewertete Video-Aufnahmen ein Personenprofil.
 - Man weiß, dass er gegen 22 Uhr in die OH12 ging und zwischen 3 und 4 Uhr den Gebäudekomplex wieder verließ. Er hat sich etwa 2 Stunden davon im Büro aufgehalten.
- Wie steht es um Einbrüche begünstigende Mängel in unserem Gebäude?
 - Es wurde noch einmal ein Bericht über den Zustand von Fenstern, Türen und Lernräumen an Stefan Dissmann geschickt.
 - Je nachdem wie der Dieb hereingekommen ist, können wir die Universität verklagen, jedoch ist darüber bisher nichts bekannt.
- Wir haben die anderen Fachschaften auf der FsRK¹⁰ am 28.10.2016 über die Vorfälle in Kenntnis gesetzt.
- Wir werden nicht nocheinmal ein Schlüsselkastensystem verwenden.
 - Wir brauchen ein neues Schlüsselsystem.
 - Es werden verschiedene Möglichkeiten diskutiert.
 - ➔ Funkschlüssel?
 - ➔ Lösung über RFID¹¹?
 - ➔ Sollten Jutta Koßmann und Hauer dauerhaft nur noch einen Schlüssel haben, der dann von denen ausgegeben wird? - Nein.
 - ➔ Ein System, bei dem man den Schlüssel bei dem nächsten Pförtner abholt? - Nein.
 - ➔ Vervielfältigen der Schlüssel und jeder FsR-ler bekommt einen Schlüssel? - Nein.
 - Wir machen uns weiter Gedanken.
 - Wir wollen einen Tresor für unsere Geldkassetten.
 - Diskussion über den Nutzen und die Anforderungen an einen Tresor.
 - ➔ Zahlenschloss?
 - ➔ Lösung über RFID?
 - ➔ Schlüssel für jeden FsR-ler? - Vermutlich nein.

15:12 Uhr: Jan Bierwirth und Tobias Brennecke kommen

- Aus dem CZI¹² wurde nichts entwendet.

9 Orientierungsphase

10 Fachschaftsrätekonferenz

11 radio-frequency identification

12 Chaos/Couch Zentrum Informatik

6. O-Phase¹³

Beginn des TOPs: **15:21 Uhr**

Vorstellung des TOPs:

Die O-Phasen-Orga bräuchte etwas mehr Unterstützung durch den FsR¹⁴, damit sie sorgenfrei ihre O-Phase durchführen kann. Den Sponsoren wird zwar auf die Füße getreten, jedoch haben bisher noch nicht alle ihr Geld überwiesen.

Diskussion:

- Die Alumni¹⁵ wollen uns zu einem neuen Kühlschrank 300,00 € beisteuern. Wenn wir Glück haben könnte dieser schon der O-Phase zugute kommen, ansonsten können diese den Kiosk-Kühlschrank mitnutzen.

Hintergrund zu den Finanzen der O-Phase:

- Eigentlich sollte das Geld reichen, jedoch würde die O-Phase sich einen finanziellen Puffer wünschen, da die Sponsoren doch oft etwas verzögert überweisen.
- Das Grillen in der O-Phase wurde auf das Nötigste zurückgefahren und somit findet nur noch das Dozenten* statt.
- Auf dem Konto der O-Phase sind derzeit noch etwa 900,00 €.

15:31 Uhr: Timo Cramer geht.

Diskussion:

- Machen wir uns nicht selbst handlungsunfähig, wenn wir der O-Phase noch viel Geld als Puffer geben?
 - Wir sollten das Geld weiterhin auf unserem Konto lassen und nur als Topf anlegen.
- Wir können ein paar alte Töpfe auflösen und so noch etwas von dem fest verplanten Geld lösen.
- Wir werden zufällig am Tag des Dozenten* als FsR eine Grillveranstaltung haben und so werden die beiden Events einfach zusammengelegt.
- Marius geht gleich zu Hans Decker und lässt die Rechnungsadresse von Bananatech auf die Alumni umändern.

15:53 Uhr: Julian Hankel geht.

Hendrik Klöß stellt den **Antrag 5** zur **GO¹⁶**: Verlängerung der Sitzung um eine halbe Stunde. Ohne Gegenrede **stattgegeben**.

Finanzbeschluss:

Der FsR¹⁷ stellt der O-Phase des WS16/17 zusätzlich zu Beschluss 384.3 800€ zur Verfügung. Das Geld kann als Handgeld an Marius Möller ausgezahlt werden.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0
Angenommen		
Wahlberechtigte anwesend: 12		

13 Orientierungsphase

14 Fachschaftsrat

15 Alumni der Informatik Dortmund e.V.

16 Geschäftsordnung

17 Fachschaftsrat

15:55 Uhr: Philipp Dittrich verlässt den Raum.

Diskussion:

- Die O-Phase¹⁸ bekommt einen Schlüssel für das Büro.
- Wir wollen aufgrund der Diebstahlreihe keine Gewinn-Verlust-Beteiligung bei der Party mit der Fachschaft BCI¹⁹.
 - Die Mate wird mit dem Kiosk verhandelt.

16:00 Uhr: Marius Möller hat den **Schlüssel für das FsR²⁰-Büro** von Philipp Dittrich übernommen.

7. Newsletter

Beginn des TOPs: 16:02 Uhr

- Nächste Woche ist O-Phase.
- Erinnerung an das Semesterticket.
- E-Mail über den Einbruch nach der Sitzung einmal gegenlesen.

11. Sonstiges

Beginn des TOPs: 16:03 Uhr

Hier ist nichts passiert.

16:03 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.

18 Orientierungsphase

19 Bio- und Chemieingenieurwesen

20 Fachschaftsrat